



Soacha, 18 de enero de 2024

COMUNICADO 23

Primer encuentro entre Secretaría de Educación y Subdirectiva Municipal de Soacha 2024

Cordial saludo al magisterio y comunidad educativa de Soacha,

El día 18 de enero, la Subdirectiva Municipal ADEC se reunió con el nuevo Secretario de Educación y su equipo. Los puntos que se abordaron fueron los siguientes:

Continuidad de mesa de seguimiento de acuerdos colectivos

Se resalta la importancia de que los acuerdos son vinculantes y tienen peso de ley, por tanto, se decidió al respecto reactivar la Mesa de Seguimiento a los Acuerdos el viernes 26 de enero.

Bienestar docente

A partir del reconocimiento de nuestro municipio como pionero en la realización de los juegos deportivos y encuentro cultural del magisterio, se solicita el apoyo desde todos los entes municipales en torno a las convocatorias próximas, (fase municipal, departamental y nacional) con el fin, que se otorguen los permisos y el presupuesto para la organización y logística con entrenadores y deportistas que participarán en estos juegos. La subdirectiva al respecto será garante que se cumpla los compromisos pactados.

Con respecto a los trámites de prestaciones sociales es urgente que la SEM contrate al personal suficiente para cumplir todas las solicitudes que se vienen realizando. La SEM se compromete a revisar cada uno de los casos que fueron radicados.

La organización sindical continuará contribuyendo con propuestas que mejoren el bienestar en temas referentes a salud mental, contaminación ambiental y se resaltó la importancia del reconocimiento del día del maestro para el 15 de mayo, como lo indica la Resolución 023834 del 2023 emitida por el MEN.

Los permisos sindicales

Se garantiza el cumplimiento de los permisos sindicales para el magisterio dentro de lo pactado en el acuerdo sindical.

Docentes intérpretes de la Institución Educativa Ricaurte

Las plazas de estos docentes fueron reportadas a la CNSC por lo tanto a estos docentes los notificaron de fin del contrato de provisionalidad. En vista de que estos docentes tienen una función específica fuera de la convocatoria de la CNSC, y en aras de garantizar la prestación del derecho a la educación con esta población particular, la SEM se compromete a revisar las acciones que le den



ASOCIACIÓN DE EDUCADORES DE CUNDINAMARCA
**SUBDIRECTIVA MUNICIPAL
DE SOACHA - ADEC**



Personería Jurídica No. 14
del 26 de Enero de 1938
CUT - FECODE - ADEC

viabilidad a la permanencia a este grupo de docentes. Es importante aclarar que este proceso está vinculado y respaldado por la comunidad educativa. La Secretaría de Educación manifiesta la importancia, que a partir del 29 de enero las 26 Instituciones Educativas cuenten con la planta docente completa.

Matrículas excedentes y proyecciones 2024

La SEM se compromete a emitir una circular dirigida a Rectores, donde se planteará la importancia del balanceo de planta, los procesos de matrícula y los criterios establecidos en la circular 045 de 2023 antes de declarar excedencias pedagógicas en las IEO. Se informa que el balanceo de planta está proyectado para la tercera semana de febrero

Reten social

La Organización sindical manifiesta que varios docentes provisionales no fueron incluidos en la lista de retén social por lo tanto solicita a la Secretaría de Educación que se haga una nueva lista y se emita resolución. La mesa se retomará el 31 de enero.

Jornada Única

A partir de las condiciones en las cuales se viene implementando la Jornada Única en las Instituciones Educativas, Eugenio Diaz Castro y Eduardo Santos, La SEM propone una visita a estas dos instituciones educativas y ratifica que donde no se cumplan las condiciones no podrá darse continuidad. Para el día 23 de enero se realizará una visita con el acompañamiento de la subdirectiva y así conocer el estado actual.

Reglamentación de ascensos 2024

La Subdirectiva le recuerda a la secretaria de educación el carácter urgente que tiene la expedición del acto administrativo para convocar al proceso de ascensos 2024 de los docentes del 1278.

¡Porque entre todas y todos construimos un mejor sindicato!

JUNTA DIRECTIVA – SUBDIRECTIVA MUNICIPAL SOACHA



601 904 8374
302 795 0965



subdirectivasoachaadec@gmail.com
@subdirectivaadecsoacha



www.adecsoacha.org.co